

Rüsselsheim

"Sicher unterwegs"

Berufsschulwettbewerb: Prämierung bei Opel

rs. - 200 Vertreter von Berufsschulen aus ganz Deutschland, darunter auch viele Schüler, tagten gestern bei Opel. Dort fand die Abschlussveranstaltung im Wettbewerb "Jugend will sicher leben" statt, veranstaltet von Verkehrssicherheitsrat und gesetzlicher Unfallversicherung. Die Rüsselsheimer Autofirma war dabei ein Partner.

In ihrem Forum in der Marktstraße wurden gestern die Siegerprojekte vorgestellt, außerdem gab es ein Podiumsgespräch, an dem auch die hessische Sozialministerin Silke Lautenschläger teilnahm. Unter den Preisträgern waren allerdings keine Schulen aus der näheren Umgebung.

Am Nachmittag führte Opel den Schülern auf dem Parkplatz am Tor 55 die Sicherheit des neuen "Vectra" vor, außerdem gab es dort Gurt-, Airbag- und weitere Simulationen.



Sicherheitstraining und weitere Aktionen gab es in der Mainzer Straße.